

# Abejas, perros y más

Señor Director:

Mientras perros abandonados se cruzan por la Alameda, al igual que en muchas ciudades de Chile, las abejas se tomaron las portadas por la masiva liberación de ellas en el frontis de La Moneda. Nuestro país carece de una institucionalidad seria que se haga cargo de los múltiples desafíos que enfrenta en su relación con los animales. Leyes contradictorias, roles fragmentados en múltiples servicios y total abandono del adecuado cuidado de nuestras especies nativas hablan del tipo de sociedad que somos. Un servicio de Salud, Conservación y Bienestar Animal debería unificar todos los temas, que van desde las abejas y salmones hasta las mascotas y la fauna silvestre.

**CRISTIAN BONACIC S.**

Profesor titular UC